



ᐅᐅᐅᐅ ᐃᐅᐅᐅᐅᐅᐅᐅᐅᐅᐅᐅᐅ Kativik Ilisarniliriniq

POSTE:	CONSEILLER PÉDAGOGIQUE RÉGIONAL – ENFANCE EN DIFFICULTÉ (INUKTITUT) (3 POSTES)
SERVICE:	SERVICES COMPLÉMENTAIRES ET ÉCOLES COMPATISSANTES
CONCOURS N°:	SPECEDCOMPS2101-01
LIEU DE TRAVAIL:	KUUJJUAQ
STATUT:	RÉGULIER À TEMPS PLEIN
DATE DE DÉBUT :	FÉVRIER 2021

Kativik Ilisarniliriniq (KI) est une commission scolaire proposant des services éducatifs dans les 14 communautés du Nunavik.

FONCTION :

Relevant de l'assistant directeur des services complémentaires, le conseiller travaille en étroite collaboration avec les autres conseillers de l'enfance en difficulté dans tous les volets de l'adaptation scolaire à fournir des services en inuktitut aux élèves ayant des besoins particuliers. Le titulaire participe également à la formation en cours d'emploi des enseignants inuits et aux séances de cours à leur intention.

- Évaluation et diagnostic des cas présumés de difficultés d'apprentissage dans les écoles;
- Dépistage des cas de troubles émotionnels et de problèmes de comportement;
- Formation et encadrement des enseignants en adaptation scolaire et des conseillers de la Commission;
- Élaboration progressive d'instruments de diagnostic et de matériel correctif adaptés à la réalité culturelle;
- Formation en cours d'emploi et formation des maîtres dans le domaine de l'éducation;
- Implication dans un processus continu de recherches concernant la langue d'enseignement.

QUALIFICATIONS :

- Détenir un brevet d'enseignement valide au Québec, ou être, sur le point d'obtenir le diplôme de formation des maîtres du programme de Kativik-McGill;
- Au moins trois ans d'expérience dans l'enseignement à des enfants ayant des besoins particuliers.

La Commission scolaire peut à son gré ne pas tenir compte des qualifications précitées si elle juge adéquate la candidature d'une ou d'un bénéficiaire de la Convention de la Baie James et du Nord québécois (CBJNQ) et que la personne accepte de suivre un programme de formation déterminé par la Commission.)

EXIGENCES :

- Connaissance sûre de l'inuktitut parlé et écrit, et connaissance pratique d'une langue seconde;
- Connaissance des instruments de diagnostic et du matériel correctif en inuktitut;
- Disponibilité à faire de nombreux déplacements.

CLASSIFICATION / SALAIRE / AVANTAGES SOCIAUX:

Conformément à la convention collective des professionnels du SPPOM: de 46 114 \$ à 82 585 \$ annuellement selon les qualifications et l'expérience.

En plus du salaire, vous pourriez être éligible à des avantages sociaux tels que :

- 20 jours de vacances annuelles;
- 2 semaines de congé pendant la période des fêtes;

et, lorsqu'applicable, à d'autres avantages sociaux tels que :

- Horaire d'été;
- Logement ;
- Allocation nordique ;
- Voyages sociaux ;
- Transport de nourriture.

Tous les avantages sociaux sont accordés au prorata de la tâche.

DÉLAI POUR POSTULER : 16h00, le 2 février 2021

FAITES PARVENIR VOTRE CANDIDATURE PAR COURRIEL À :

professionnels@kativik.qc.ca

Vous devez indiquer SPECEDCOMPS2101-01 dans l'objet du courriel

**Ressources humaines
KATIVIK Ilisarniliriniq**

Seules les personnes dont la candidature aura été retenue seront contactées.

**L'utilisation du masculin aux présentes découle uniquement d'une volonté de simplification linguistique.*



POSITION:	REGIONAL EDUCATION CONSULTANT / SPECIAL EDUCATION (INUKTITUT) (3 POSITIONS)
DEPARTMENT:	COMPLEMENTARY AND COMPASSIONATE SERVICES
COMPETITION NUMBER:	SPECEDCOMPS2101-01
LOCATION:	KUUJJUAQ
STATUS:	FULL-TIME REGULAR POSITION
START DATE :	FEBRUARY 2021

Kativik Ilisarniliriniq is a school board offering educational services in the 14 communities of Nunavik.

FUNCTION:

Under the Assistant Director of Complementary Services, the Consultant will work in close collaboration with the other special education consultants in all areas of special education to provide services to special needs students in Inuktitut and to contribute to the in-service training and course sessions of Inuit teachers.

- Assessment and diagnosis of students with suspected learning problems in the schools;
- Identification of students with emotional and/or behavioural problems;
- Training and support for the special education teachers and counsellors within the Board;
- On-going development of culturally appropriate diagnostic tools and remedial material;
- In-service and teacher training in the areas of education;
- Involvement in on-going research concerning language of instruction.

QUALIFICATIONS:

- Valid teaching diploma in the province of Quebec or close to graduating from the Kativik-McGill Teacher Training Program;
- At least three (3) years of teaching experience with children with special needs.

The Board may, at its discretion, waive any or all of the afore-mentioned qualifications if it finds a suitable candidate who is a beneficiary of the James Bay and Northern Québec Agreement (JBNQA) and who accepts, as a condition of employment, to follow a training plan determined by the Board.

REQUIREMENTS:

- Fluency in written and spoken Inuktitut and a good command of a second language (French or English);
- Knowledge of diagnostic and remedial tools in Inuktitut;
- Available to travel regularly.

CLASSIFICATION / SALARY / BENEFITS:

In accordance with the SPPOM collective agreement for professionals: from \$46 114 to \$82 585 annually depending on qualification and experience.

In addition to salary, you may be eligible to other benefits such as:

- 20 days of annual vacation
- 2 weeks of vacation during the Holiday season

and, when applicable, other benefits such as:

- Summer schedule
- Housing
- Northern allowance
- Social trips
- Food cargo

All benefits are prorated based on the percentage of the task.

DEADLINE FOR APPLICATION IS: 4:00 pm, February 2, 2021

SEND APPLICATION BY E-MAIL TO:

professionnels@kativik.qc.ca

You must indicate SPECEDCOMPS2101-01 in the subject of the e-mail.

**Human Resources Department
Kativik Ilisarniliriniq**

Only those candidates under consideration will be contacted

The School Board reserves the right to submit the candidates to various tests intended to establish their skill level.

